

FNL : "La mort des trois religieuses est pour nous loin d'être un cas isolé"

@rib News, 11/09/2014 - « La mort des trois religieuses est pour nous loin d'être un cas isolé. Au-delà de simples déclarations, les autorités burundaises devraient faire connaître au monde les mobiles de tous ces crimes. Cette mort atroce est consécutive à une série de discours et d'actions menées par les partis de la mouvance présidentielle sur terrain et qui montrent assez bien que les relations du gouvernement CNDD-FDD avec la communauté internationale se détériorent au jour le jour. Dans un contexte pareil, il n'est pas exclu que la partie burundaise fasse recours à des actes d'intimidation d'agissements en représailles à peine cachés. », lit-on dans une déclaration du parti FNL, aile dirigée par Agathon Rwaso. Lire l'intégralité de la Déclaration